

2018年（平成30年）2月15日木曜日（大安）

日刊工業新聞

総合ガイド

ログアウト

ニュース

動画

特集・連載

マイページ

記事検索

機械 ロボット ICT エレクトロニクス 自動車・輸送機 化学・金属・繊維 環境・エネルギー 医療・健康・食品 建設・住宅・生活
商社・流通・サービス 政治・経済 金融・商況 地域経済 中小・ベンチャー 科学技術・大学 人物 オピニオン トピックス 新製品 その他
特集・広告 企業リリース 人事・機構改革 マイニュース マイクリップ 電子版オリジナル連載・特集

トップ 中小・ベンチャーニュース 記事詳細

新聞購読を申し込む 電子版を申し込む

[中小・ベンチャー]

[ミチナス] [川崎重工業] [ちょっと訪問]

ちょっと訪問／ミチナス－モノづくり企業に転換



ツイート

シェア 0

LINEで送る

(2018/2/13 05:00)

ミチナスの加藤歩社長は「ヒトづくりからモノづくり企業への転換を」宣言している。大手電機メーカーへエンジニアを派遣するのが主力。最近は設計開発から製造まで一貫して請け負うソリューションメーカーへの脱皮を目指す。2017年には航空機部品用検査装置の開発を川崎重工業から受託した。

「技術を提供するだけでなく、自社内に技術基盤を構築することが会社の強みにつながる」と加藤社長。近年は従来の半導体や電気製品に加えて自動車や航空機、船舶と分野が広がりつつある。開発体制も機械設計と電気設計に細分化した。

少ない労力で成果をあげる「レバレッジマネジメント」の手法で「最大限の収益を上げる」取り組みを実践中だ。（北九州）

▽所在地=北九州市小倉北区浅野3の8の1、093・531・3200 ▽資本金=2000万円 ▽売上高=8億5000万円（17年9月期） ▽従業員=65人 ▽設立=09年（平21）12月

